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Les noms qui terminent en  « et », 

« êt », « ai », « aie » 

    

    Le son [ε] à la fin d’un nom masculin peut s’écrire de plusieurs façons : 
« et », « êt », « ai », « ait », « ais », « ès », « ect » ou « ey » : 

Exemples : 
 Un alphabet, un beignet, un gilet, un objet…
  Un prêt, un arrêt, un intérêt, un apprêt…. 

  Un essai, un balai, un délai, un remblai…. 

  Un attrait, un bienfait, un trait…. 

  Un rabais, un marais, un engrais, un relais…. 

  Un succès, un aspect, un poney…. 

 

Le son [ε] à la fin d’un nom féminin s’écrit généralement « aie ».  
La paix, la forêt sont les seuls noms féminins qui finissent par le son [ε] 
mais qui ne s’écrivent pas avec « aie » à la fin. 

Exemples : 
  Une baie, une plaie, une haie, une orangeraie…. 

 Mais… la paix, la forêt
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Phonétiquement  [ε]

Orthographe 

Comment écrire les noms masculins qui terminent en [ε]? 

Comment écrire les noms féminins qui  terminent en [ε]? 
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